
             

 

 

 

 

An den 
Landkreis Regensburg 
Herrn Landrat Herbert Mirbeth 
Altmühlstraße 3 
 
93053 Regensburg 
 
 
 
Antrag 
Schülertransporte mit dem ÖPNV und eigenen Schulbus linien des Landkreises 
Darstellung der Situation im Landkreis – und Verbes serung der bisherigen Situation  
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
sehr geehrte Damen und Herren des Kreistages, 
 
wir beantragen, der Landkreis möge die Voraussetzungen für eine verbesserte Transportsi-
tuation für unsere Schüler schaffen. Als Entscheidungsgrundlage bitten wir die Schülerbeför-
derungszahlen beim ÖPNV und den eigenen Schulbuslinien darzustellen. Dabei sollten so-
wohl die beförderten Schüler, als auch die vorhandenen Sitzplätze in den Bussen und die 
tatsächlichen Stehplätze der Schüler sichtbar werden.  
 
Begründung: 
Im westlichen Landkreis hat sich in den letzten Wochen immer mehr der Unmut von Eltern 
breit gemacht, da Schüler in völlig überbelegten Bussen transportiert wurden. Wegen der 
unzumutbaren Zustände in den Bussen haben die Eltern teilweise schon Fahrgemeinschaf-
ten mit dem Privat-PKW gebildet. 
Nachdem wir auch aus anderen Teilen des Landkreises von ähnlich schlechten Situationen 
hörten sind wir der Meinung, dass sich der Kreistag und/oder Kreisausschuss mit diesem 
Problem beschäftigen sollte. Wir sind es einfach unseren Kindern schuldig, dass wir sie 
stressfrei von und zur Schule transportieren.  
 
Wir bitten Sie, den Antrag in der nächsten Sitzung des Kreistages oder des Kreisausschus-
ses auf die Tagesordnung zu bringen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
 
 
 

Josef Bezold 
Fraktionssprecher 
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